

Explosión de color y diversión acuática en **Aldeatejada**

● Familias al completo disfrutaron de una tarde llena de actividades en la plaza Mayalde

EÑE/ FRANCISCO MARTÍN

Aldeatejada — Los vecinos de Aldeatejada vivieron una intensa y animada jornada dentro de sus fiestas del Corpus con una programación pensada para pequeños y mayores.

La plaza Mayalde fue el epicentro de la celebración, donde la color party y los hinchables acuáticos se convirtieron en el plan perfecto para que los niños se refrescaran y disfrutaran en una tarde de altas temperaturas. Todo ello, animados con grandes bailes y coreografías divertidas para alegrar el ambiente.

Al terminar, una batucada puso ritmo y ambiente a la plaza, anticipando la gran cita nocturna: la verbena animada por la orquesta 'Nebraska', seguida de la discomóvil 'In-

vinity', que alargó la fiesta hasta bien entrada la madrugada.

Las fiestas de Aldeatejada continúan hoy con una cita con la tradición de los cabezudos a las 11:00 horas o el primer encierro infantil con bueyes que se celebra en el municipio a partir de las 11:30 horas. A las 12:30 horas está programada una divertida actividad de master chef, mientras que a mediodía habrá vermut, comida popular, baile e hinchables organizado por peñas y asociaciones de Aldeatejada, nuevamente en la plaza Mayalde.

Por la tarde, la cita se traslada a la plaza de toros con el esperado grand prix y la posterior suelta de vaquillas, todo ello organizado por Lidiar-te Charro.

Ya por la noche, y tras la pancetada popular en la plaza Mayalde, la medianoche llegará con el macroespectáculo 'Alefran', que pondrá el broche a una jornada festiva cargada de emoción, diversión, música y tradición.



Familias al completo de Aldeatejada disfrutaron de la color party y la posterior fiesta de la espuma. Abajo, dos grupos de amigos vecinos del municipio. FOTOS: EÑE



Degustación de morcilla y farinato para los mayores de **Santa Marta**

● Los veteranos disfrutaron de una de las citas programadas por el Ayuntamiento

EÑE

Santa Marta de Tormes—Ayer se celebró una de las últimas citas del año organizadas por el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes para el colectivo de mayores. La jornada incluyó una charla y una degustación de morcillas y farinatos, desarrollada a partir de las 11:30 horas en la plaza de los Abuelos y Abuelas.

La actividad se enmarcó en el proyecto Los Puentes del Arte, impulsado por la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca, una programación intergeneracional y universitaria que se extenderá hasta finales de año.

Las actividades continúan para los mayores de Santa Marta el lunes 23 de junio a las 18:30 horas con la última sesión de bingo del curso. Al finalizar, habrá un animado baile con DJ El Niño, y se repartirá helado a todos los asistentes.

El programa se cerrará el martes 24 con una excursión a Buitrago del Lozoya y Patones, que pondrá el broche final al curso.



Los mayores de Santa Marta durante la charla previa al a degustación. EÑE



Varios veteranos degustando la morcilla y el farinato con un vino. EÑE



AYUNTAMIENTO DE
VILLAMAYOR
www.villamayor.es

AYUDAS LIBROS de texto

Fecha de Presentación de
Solicitudes hasta el 27 de junio
del 2.025



Toda la información y documentación en:
<https://villamayor.sedelectronica.es/>